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ASSEMBLÉE NATIONALE
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commissariats
Question écrite n° 48921

Texte de la question

M. Francis Saint-Léger attire l'attention de Mme la ministre de l'intérieur, de l'outre-mer et des collectivités
territoriales sur l'évolution des effectifs du commissariat de police de Mende. Il désire connaître les effectifs
année par année entre 1997 et 2009.

Texte de la réponse

Entre le 1er janvier 1997 et le 1er janvier 2009, les effectifs de la circonscription de sécurité publique de Mende
ont augmenté de 25 %, passant de quarante-trois à cinquante-quatre fonctionnaires.

ANNÉE
1997199819992000200120022003200420052006200720082009

Effectifs 43 48 46 47 49 49 45 51 51 49 49 49 54

Au 1er août 2009, cette circonscription dispose de cinquante-cinq fonctionnaires, dont quarante-trois agents du
corps d'encadrement et d'application (gradés et gardiens de la paix), ce qui la situe à un niveau d'effectifs
favorable au regard des services comparables en termes de population et de délinquance. Par ailleurs, il
convient de souligner que la mobilisation des forces de police a permis, au cours des sept premiers mois de
l'année, de faire diminuer la délinquance générale de 2,23 % dans cette circonscription de sécurité publique.
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